



Un estudiante de Salamanca, en la Olimpiada Nacional de Matemáticas

El alumno del distrito universitario de la Universidad de Salamanca Marcial Francisco Velasco Sánchez, del Colegio Santa Teresa de Jesús, ha sido seleccionado en la XXIII Olimpiada Regional de Matemáticas de Castilla y León para representar a la Comunidad a nivel nacional. Medina de Rioseco acogió el pasado domingo la celebración de la XXIII Olimpiada Regional de Matemáticas de Castilla y León para alumnos de 2º de la ESO, en la que el joven alumno se clasificó dentro de los 3 vencedores de la prueba. De este modo, Marcial Francisco Velasco Sánchez representará a Castilla y León en la Olimpiada Nacional de Matemáticas, que se celebrará del 24 al 28 de junio en Huesca.